

# Virtueller Treffpunkt

## Webseite von Hüttenbusch feiert ihren zehnten Geburtstag

VON  
BERIT BÖHME

Die Internetpräsenz [www.huettenbusch.de](http://www.huettenbusch.de) ist Plattform für Vereine und lebendiges Spiegelbild des Dorflebens. Seit zehn Jahren kann sie angeklickt werden.

**HÜTTENBUSCH** „Wir haben vor zehn Jahren ziemlich blauäugig angefangen“, sagt Harald Gräflich, Mitbegründer der Internetplattform [www.huettenbusch.de](http://www.huettenbusch.de). „Aus dem Spieltrieb heraus haben wir vieles ausprobiert.“ Heute ist die Webseite ein etabliertes und stark frequentiertes Aushängeschild des Dorfes. Kürzlich luden die Internetmacher zum Geburtstagsempfang in das Hüttenbuscher Gemeindehaus.

„Wir wollten einen virtuellen Treffpunkt, einen

Dorfplatz schaffen“, erklärte Harald Gräflich bei der Geburtstagsfeier. Das Vorhaben sei auch auf politischer Seite begrüßt worden. „Der Ortsrat hat sich gegenüber dem Projekt sehr freundlich gezeigt.“ So hätten die Lokalpolitiker grünes Licht für den Domainnamen [Hüttenbusch.de](http://www.huettenbusch.de) und die Einbeziehung des Dorfwappens gegeben.

Im Laufe der Jahre veränderten sich Umfang, Inhalt und Layout der Seiten. „Am Anfang passte alles auf eine Diskette“, so Gräflich. Heute umfasse das Seitenmaterial rund 700 Megabyte. „Das Kind ist gewachsen, nicht mehr handgestrickt.“ Heute sei die Seite dynamisch, datenbankgestützt und barrierefrei. Im Monat verzeichnet die Seite laut Projektgruppenleiter Bernd Brünings 6.000 bis 10.000 Besucher.

Das Angebot der Webpräsenz ist vielfältig. Der Hütten-

buscher Werner Günther beispielsweise pflegt die Wetterrubrik. Neben der aktuellen Prognose finden sich dort auch Günthers Monats- und Jahresstatistiken, die bis 1980 zurückreichen. Die Seiten bieten zudem Praktisches wie einen Veranstaltungskalender, Fahrpläne und Pressespiegel.

Ein Redaktionsteam aus „acht bis zehn Festen“ betreut den Gesamtauftritt, während die Vereine ihre Unterseiten selber mit Informationen bestücken. An jedem ersten Freitag eines Monats treffen sich alle Internetmacher zur Redaktionssitzung. Großer Beliebtheit erfreuen sich die jeweils bei Feierlichkeiten wie Erntefest eingestellten Fotoseiten.

■ Wer bei dem Projekt mitarbeiten möchte, kann sich unter der Internetadresse [www.huettenbusch.de](http://www.huettenbusch.de) oder unter der Telefonnummer 0 47 94 / 775 melden.



Harald Gräflich (rechts) zeichnete die Entwicklung der Internetplattform [www.huettenbusch.de](http://www.huettenbusch.de) von den „handgestrickten“ Anfängen bis zur modernen Webseite nach. Foto: Böhme